



Pressemitteilung

Nr: (/2008)

München, den 21. April 2008

Gemeinschaftsaktion "Sicher zur Schule – Sicher nach Hause" informiert über Vorbereitung der ABC-Schützen auf Schulweg
Einladung an die Presse

Die Gemeinschaftsaktion "Sicher zur Schule – Sicher nach Hause" informiert anlässlich der Schuleinschreibung für das Schuljahr 2008/2009 im Rahmen einer Pressekonferenz am

Freitag, 25. April 2008 um 12.00 Uhr
im Bayerischen Staatsministerium des Innern,
Sitzungssaal 111, Odeonsplatz 3 in München

über Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit für die Schulkinder.

Innenminister Joachim Herrmann sowie Vertreter der Gemeinschaftsaktion (ADAC, Landesverkehrswacht Bayern, Gemeindeunfallversicherungsverband (GUVV), Landesverband Bayerischer Omnibusunternehmen (LBO)) informieren über Maßnahmen und Aktionen zur Verbesserung der Schulwegsicherheit. **Schwerpunktthema ist dabei die "Sicherheit durch Sichtbarkeit"**

Die Gemeinschaftsaktion "Sicher zur Schule – Sicher nach Hause" wurde bereits 1969 von einer Vielzahl von Trägern gegründet mit dem Ziel, die Verkehrssicherheit für die Schulkinder zu verbessern.